



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Lola García, fundadora de DERECHO&ANIMALES: «Entre los jueces sigue existiendo reticencia a reconocer que los animales son sujetos de derechos»

En un momento de profundos cambios legislativos y estructurales en el ámbito judicial español, *Economist & Jurist* inicia una serie de entrevistas a profesionales del Derecho con una amplia trayectoria, para recoger su visión sobre los principales retos del sistema judicial actual.

Lola García, abogada y fundadora del despacho jurídico DERECHO&ANIMALES, una disciplina en auge que aún encuentra importantes resistencias en su aplicación judicial, ha compartido con *Economist & Jurist* su análisis sobre reformas clave como la instrucción por parte del Ministerio Fiscal, el modelo de acceso a la carrera judicial, el papel de la mediación o el funcionamiento de los colegios profesionales.

Economist & Jurist (E&J): ¿Qué opina sobre que los fiscales gestionen la instrucción de los procedimientos?

Lola García (L.G.): Se trata de una reforma que se lleva anunciando desde hace muchos años y nunca se había hecho realidad hasta ahora. Que la fiscalía instruya no debe ser un problema. El único problema

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |